
Pièces 3 Pièces

Superficie 47 m²

Référence Appt 301

Prix 395 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Superbe  appartement  rénové  de  2  chambres  proche  du  centre  -  morzinecette

résidence de 7 appartements est située dans le quartier ensoleillé de la mernaz à

morzine. Orientée sud-ouest, il offre une magnifique vue sur la pointe de nyon et le

pleney. L'appartement 301 est un spacieux appartement rénové au troisième étage

d'une superficie de 46,75 m2. Un grand balcon donne sur la piste de ski du pléney

et  deux  autres  balcons  donnent  sur  la  montagne  de  nyon  permettant  une

luminosité  toute  la  journée  ainsi  qu'une  magnifique  vue  sur  les  montagnes

environnantes. L'ensemble du bâtiment vient d'être ...

NEW  two-bedroom  apartment,  located  near  Morzine's  town  centreThis  is  a

residence  of  just  7  apartments  located  in  the  sunny  area  of  «  la  Mernaz  ».

Southwest facing, it offers a nice view over the Pointe de Nyon and the Pleney.This

third floor two-bedroom apartment is  fully  renovated, including a new kitchen and

bathroom.The  building  has  undergone  a  complete  renovation,  including  new

windows,  doors,  and  communal  areas.  The  work  done  on  the  building  :-  Roof

renovation- Repainting and treatment to wood- Replacing all  windows and doors-

Decorating communal areas- Creation of shell apartments- ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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